

ユニオンフラッグベアラー レポート

試合日：7/5

対戦相手：ウェーレズ



大役が決まったときは、どんな気持ちでしたか？

いままでは客席から見ていたけど
スタジアムに立てると思つてう
れしくなりました。でもまた自分があたら
とは思つていかずから、どうする位
ちやうごきちをあしらへる。もまちがえしま
だらうしょうという不安もありました。

どんなことを体験しましたか？

日本の国旗を持ってスタジアム
の中にたたこと、大きなモニターに
自分の顔前がうつたので今までに
感じたことのないようなうれしい
気持ちを体験することになりました。

一番思い出に残っていることを教えてください。

スタジアムを出ていくときにエディージョーンズヘッドコーチに「かんばれ」
といわれたこと、かっこいいあいがくがながれてる中でスタジアム
に立ったことを、せんしゃとおなじうで国歌父をかけたのが
とてもいいしょくにのこる、うれしい思い出でした。

今回の体験で、ラグビーに対する想いは変わりましたか？

体験した感想を教えてください。

こんなにスタジアムにたたきて日本代表になりたい

と鬼う気がもつとくなれたのとせんしゃではない人がいるな
じごとをしているからせんしゃたちが全かでたたかうことができました
とじさに見てかんじました。

当日の思い出の絵を描いたり、写真を貼ってください。

